
 

一昨年は自分がいなかったので何をしたのかはわかりませんが、

 

去年はエコクイズと称し環境クイズをし、パネルの中の答えを探

してもらって環境というものを知ってもらう方法をとりました。

 

今年は８月に行われた環境学習会で使われた３R クイズをもと

にパネルを作りクイズという形にしました。 

 

「ミアイ」通信１０月号

2009 年度 

去年、一昨年と参加させていただいた

東淀川区民祭りに今年も参加させて

いただきました。 
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３年連続、東淀川区民祭りに参加 

また廃油の回収を今年も行い 

去年のなんと３倍もの量 

９１リットルが集まりました。 

 

持ってきてくださった 

みなさま本当に 

ありがとうございました。m(__)m 

今回は約３００人もの人がブースを訪れてくださって 

印刷していった紙があと少しでなくなるぞ！！ 

というところで 

景品の綿菓子の材料がなくなり終了となりました。(^^ゞ 


